

## Quiso esquivar un control de tránsito y terminó atropellando a un policía motorizado



Un hombre de 31 años fue detenido esta mañana en el departamento de **Tunuyán**, llevaba consigo marihuana e impactó a un policía motorizado, informaron hoy fuentes policiales.

El hecho ocurrió a las 8 de la mañana de este sábado cuando el motociclista de 31 años circulaba en una **110cc**, en ese momento a la altura de la **calle Juan López García y Ruta 40** ve a un efectivo policial de la **Unidad Motorizada de Acción Rápida (UMAR)** que se encontraba realizando un patrullaje.

El efectivo le pidió al motociclista que se detenga para identificarlo, lo que hace caso omiso y escapó por un callejón, luego de esto dio la vuelta y lo chocó directamente al efectivo.

El agente -de 29 años- presentaba escoriaciones en la mano derecha, dolencia en la pierna derecha y glúteo por lo que fue trasladado para su asistencia también al **Hospital Regional**.

Luego del incidente, detuvieron al sujeto y lo trasladaron al **Hospital Regional Antonio J. Scaravelli** para su asistencia, asimismo mediante requisa se secuestraron ocho cigarrillos de fabricación casera con marihuana.

Fuente – Jornada